

Fecha: 18-11-2024 Medio: El Diario de Atacama Supl.: El Diario de Atacama

Tipo: Noticia general

Título: Biden autoriza que Ucrania ataque a Rusia con de misiles de largo alcance

 Pág.: 11
 Tiraje:
 2.200

 Cm2: 293,6
 Lectoría:
 6.600

Favorabilidad: No Definida

## Biden autoriza que Ucrania ataque a Rusia con de misiles de largo alcance

**GUERRA.** Presidente de EE.UU. permite por primera vez utilización de armas estadounidenses en ofensivas limitadas dentro de territorio ruso, según medios. En tanto, Moscú realizó bombardeo masivo a infraestructura energética y militar ucraniana.

Agencias

l presidente de EEUU, Joe Biden, autorizó por primera veza Ucrania el uso de misiles de largo alcance suministrados por Estados Unidos para atacar dentro de Rusia, según un funcionario estadounidense y tres personas vinculadas al asunto internacional.

La decisión representa un importante cambio en la politica de EEUU y se produce cuando Biden está a punto de dejar el cargo y el presidente electo entrante, Donald Trump, ha dicho que pondria fin rápidamente a la guerra y ha expresado escepticismo sobre el continuo apoyo del país norteamericano.

Es probable que las armas se utilicen en respuesta a la decisión de Corea del Norte de enviar miles de tropas a Rusia en apoyo a la invasión de Ucranía por parte del presidente ruso Vladimir Putin, según contó una de las fuentes a medios norteamericanos, donde hablaron anónimamente.

Las fuentes destacaron que es una señal también a Pionyang para que no envíe más tropas, pues hay sospechas de que podría estar planeando hacerlo.

## ARMA!

Las armas autorizadas son concretamente misiles supersónicos guiados llamados ATACMS que pueden transportar cabezos convencionales o de racibrao, y tienen un alcance de unas 190 millas o 300 kilómetros.

Responden a lo que el Gobierno de Volodimir Zelenski lleva pidiendo por meses con el argumento de que solo armas así pueden degradar la ca-



EL LICRANIANO VOLODIMIR ZELENSKI (I) Y EL ESTADOUNIDENSE JOE BIDEN (D).

pacidad militar rusa significativamente y dar a Ucrania cierta ventaja sobre el terreno.

La decisión de Biden puede significar un gran espaldarazo a Ucrania antes de que Trump asuma el poder en enero.

Y aunque no lo ha precisado expresamente, hay temor a que el sucesor de Biden propicie un acuerdo con Putin que incluya la renuncia de Ucrania a parte de su territorio hoy ocupado por tropas rusas.

En caso de que Trump impulse unas negociaciones con Moscú en los próximos meses, la entrada en la guerra de misiles de largo alcanza podrían reforzar la posición de Ucrania en una futura mesa negociadora, a unntó The Washington Post.

## ATAQUE MASIVO RUSO

El anuncio llegó luego de que Rusia concretara ayer un ataque masivo contra instalaciones de la infraestructura militar y energética de toda Ucrania, confirmó el Ministerio de Defensa ruso.

Según la nota castrense, fuerongolpeados aeródromos militares, así como instalaciones de producción de gas y energía utilizadas para el funcionamiento de las empresas del complejo militar-industrial de Ucrania.

Además, las fuerzas rusas atacaron unalmacén de vehículos aéreos no tripulados, así como concentraciones de tropas ucranianasen 144 puntos del país enemígo, reza la nota oficial.

Previamente el presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, había señalado que Rusia había llevado a cabo en la noche del sábado y la mañana de ayer el ataque masivo con el lanzamiento de 120 misiles y 90 drones.

"Losterroristas rusos utilizaron drones de varios tipos, en particular 'shaheds'. Misiles de crucero, balísticos y aéreos: 'Zircon', 'Iskander', 'Kinzhaf'. En total, unos 120 misiles y 90 drones. Nuestras fuerzas de defensa antiaérea destruyeron más de 140 objetivos aéreos", precisó Zelenski en Telegram.

En Mikoláyiv, un ataque con drones dejó dos personas muertas y otras seis heridas, entre ellas dos niños, dijo Zelenski.

Otras dos personas murieron en la región de Odesa, dijo el gobernador local, Oleh Kiper Las víctimas eran empleados de un operador eléctrico estatal ucraniano. Además, una mujer murió en su coche en la región de Lviv, dijo el gobernador. 33

